

Red de mujeres rurales y urbanas de Castilla-La Mancha

Respondiendo a su compromiso con alcanzar la igualdad real entre mujeres y hombres en el medio rural, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha creado la “Red de Mujeres Rurales y Urbanas de Castilla-La Mancha”, que servirá para fortalecer las capacidades de las mujeres para su mejor participación en los procesos de desarrollo económico y social. La red se suma a otras iniciativas, como el registro de titularidad compartida de explotaciones agrarias, una reivindicación histórica de las mujeres rurales, o la ampliación, a las mujeres de hasta 50 años, de las ayudas para darse de alta en la Seguridad Social Agraria.

Textos: C. Núñez Barahona
Fotografías: Pablo García



+ El Presidente regional, José María Barreda, durante su visita a la Feria de empresarias celebrada el pasado mes de noviembre en Malagón, Ciudad Real. Foto: JCCM.